

# Djounail

またまた暑い季節がやってきました。屋外ではマスク不要との政府見解が発表され、少しづつコロナとの付き合い方が変わってきたですね。屋外でのマスク着用は熱中症のリスクもありますし、状況を見ながら自分なりに対応をしていくことが大事だと思います。皆さん無理をしないように気を付けて過ごしましょう。

さて、電機樹脂では今年度から色々と変化が起こっており、お知らせしたいことがたくさんあります。今回は真っ先にお伝えしたい、アドバイザーと新たに設備投資を行ったNCルーターをご紹介致します。

## アドバイザーのご紹介

今年度より、営業部長でありました中村がアドバイザーに就任いたしました。これにより、営業部だけでなく製造部の横串管理・サポートを行うことになりました。

製造部では、工場長としての経験を活かし、備品の作成やマシニング作業の応援等マルチに活躍しています。

営業部では、担当からは外れましたが、見積やお客様への応対等を行ってくれています。

なかなか慣れなかったり恥ずかしかったりして未だに部長と呼んでしまう人もいますが、だんだんとアドバイザーという呼び方が定着してきました。今後とも弊社の柱であるアドバイザーの中村を宜しくお願ひ致します。

## 《アドバイザーより》

※還暦も過ぎましたので新しいことに挑戦しようと思っています。

皆さんは九州地図が忍者に見えることがありますか？私は3年前より恩師を中心に開かれているグループ展「たなけん展」に参加しています。“九州へ行こう”をテーマに作品を作っていました。九州の地図を見るが多くなり、ある日鹿児島県が足に見えてきました。福岡県に目を付け、刀を持ったら、それはまさしく忍者でした。そして刀の代わりにけん玉を持って、巧みで素早い“くすまる”ができました。

電機樹脂として商標権を取りましたので、今後も業務、プライベート共に発展させていこうと思っています。

### たなけん展作品(プライベートで参加)



### くすまると仲間たち



## 新機械の導入

おかげさまで大変忙しく、機械の人もフル稼働している状態です。

そこで、調子が悪くしばらく休止していた大物機械を修理して、生産性の向上を検討していました。そんなタイミングで良いご縁がありまして中古の機械を導入することとなりました。

4月下旬に搬入され、ゴールデンウイーク明けから本格的に稼働を始めています。久しぶりに機械2台を操作する次長は、「老人にはキツイ」と言いつつも喜びがあふれております。

### 編集者より

この暑い中、毎週末ほぼ外遊びをしているので、すでに真っ黒に日焼けしております…。シミなど気になるお年頃なので、ケアをしないと思ってはいるのですが、面倒くさがりでなかなかできません。昔と違い最近の日差しは暑いというより痛い感じがします。年のせい？けれど適度に日光に当たることは体や心にとても良いらしいですよ。毎日暑いですが、元気に健やかに頑張っていきましょう！！



喜びがあふれている図



## 電機樹脂株式会社

TEL:092-621-6205 FAX:092-622-4373

HP:<http://www.dj-kk.co.jp/>

過去のDjounailはHPから閲覧できます♪